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 Le CV Express 
Nom : RAULT 
Prénom : Maxime 
Surnom : Mon tintin d’après Nico 
Date de naissance : 29/06/1989 
Taille : 1,88 m 
Ville : Plouguenast (22)                                         
Profession : En reconversion professionnelle  

ASA ou écurie : Océane pour 2017  
Voitures : Clio Williams. 
Copilotes :  
Fanny RAULT, Gwendal LE FLOCH, Sabrina THOMAS, Steven LE SAINT, Nicolas 
HIVERT. 

Loisirs : Rallye 
Début (année/rallye) :  
En 2013, au rallye de Normandie-Beuzeville. 
Pour Nicolas HIVERT, en 3 mots, comment définirais-tu ton pilote ?  
« Ne connait ni sa droite, ni sa gauche… » 
Plus sérieusement un pilote à l’écoute qui progresse sans cesse et qui ne 
se prend pas la tête mais c’est avant tout mon pote une complicité dingue.  
 

Revenons sur la finale Marseillaise, quelles sont vos impressions ? 
Maxime : Pour ma part en tant que pilote c’est très difficile mais j’ai appris beaucoup 
avec cette expérience, c’est beaucoup de stress et de travail  

en quelques jours et je ne me sens pas à la hauteur en termes de condition physique et 
moral. Il y a encore un énorme travail à faire pour être à la hauteur d’une finale de la 
Coupe de France surtout dans le sud où il n’y a aucun repère. 

Nicolas : Mitigé…Le positif, de superbes spéciales, de belles rencontres et surtout une 
expérience de fou. Le négatif, l’organisation, parc fermé inadapté, timing parfois 

irréalisable, liaisons super longues, sécurité à l’arrache…Comme ils disent là-bas c’est 
le sud ici !!! 

Tes objectifs pour la saison 2018 : 
Maxime : Pour cette saison 2018, ça va être calme car il y a 2 épreuves que nous ne 

pouvons pas participer donc nous allons privilégier les 3 rallyes de Bretagne puis le 
Mans que nous apprécions beaucoup. 

Nicolas : Hélas, on change d’orientation professionnelle tous les deux cette année et 
comme on n’a presque pas de sponsors on devrait se limiter à 4 rallyes. 

Tes objectifs à long terme : 
Maxime : Pouvoir évoluer avec une voiture plus performante et peut être se rapprocher 

des podiums scratch d’un rallye ou plusieurs.  
Nicolas : Faire une grosse saison en 2019 avant de peut être raccroché et amener mon 

tintin et le team Rault à des trophées parce qu’ils le méritent. Puis après une saison 
comme 2017 on prend goût à la compétition. 
 

Zoomsur Maxime RAULT et Nicolas HIVERT 
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Maxime RAULT, en stat’ : 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
      

 
 
 
 
      
 
 
 
 

     
 

 

 Ton copilote 
Nom : HIVERT 
Prénom : Nicolas 
Date de naissance : 25/05/1986 
Ville : Nantes (44) 
Profession : Employé logistique 
Loisirs : Musique, Sport, Nature, Animaux 
Voitures :  
Clio Williams, BMW M3, 206 RC, 106, R11 Turbo. 

Pilotes :  
Xavier ROY, Fabrice BEZIEAU, Philippe NAUD, Thierry KERVENO, Maxime RAULT. 

Palmarès : 27 rallyes.  
Début (année/rallye) :  
En 2014, à Bords. 
Pour Maxime, en 3 mots, comment définirais-tu ton copilote ?  
Gros, Petit, Mou. Je blague !  
Nico en 3 mots c’est peu. 
C’est mon cerveau (sans lui je n’aurais pas fini tant de rallye…) 
Il voit des choses que moi je ne vois pas et sait me calmer ou me motiver 
au bon moment. Plein de rigolade et de bonne humeur  
Que de bon moment avec lui et de très bon souvenir (on m’a appelé Madame Hivert 

un jour à l’hôtel à croire que l’on forme le duo parfait) 
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 Ton assistance :  
Composé de combien de personne ? Qui fait quoi ? 
Il y a Frank Quinard qui fait un travail énorme avant pour la préparation 
de la voiture et de tout autre équipement mais aussi pendant la course il 
est présent à chaque fois même à Marseille il a fait le déplacement. Il 
n’arrête jamais et se donne à fond pour nous merci à lui. 
Il y a Janic qui nous aide beaucoup sur la préparation morale avant la 
spéciale bien souvent un petit mot un geste simple elle  prépare à manger, 
nettoie la voiture. 
Il y a mon père qui regarde tout de loin ou de près mais qui est toujours là. 
 

 Caractéristique de ta voiture : Clio Williams 

Groupe : A     
Classe : 7 
Année : 1992     
Cylindrée : 1998 cm3 
Puissance : 188 CV    
Mode : Traction 
Boîte de vitesses : 5 Crabots Sadev 
Pneus : Pirelli     
Entretien : Garage Rault 
Historique (ancien propriétaire) : Julien Vidal 
Combien coûte un rallye avec ta voiture ?  
Pas évident à calculer d’ailleurs on évite un peu lol.  
Il faut compter 300€ pour un rallye régional pour l’engagement. 
Essence 60 litres pour la voiture de course. 
Il reste le fourgon tout dépend du déplacement.  
Et voiture de reco pareil.  
Hôtel 50 € par nuit environ. 
Comment définirais-tu ta voiture ?  
Pas évident à définir mais un vrai plaisir à conduire et j’ai encore beaucoup 
à apprendre d’elle. 

 Tes sponsors : Présentes-nous tes sponsors 
- V&B Plérin (Plérin 22) ; 
- Chantier naval du Jaudy (Tréguier 22) ; 
- Bbbc permis (Lannion 22) ; 
- Sécuritest  (Bégarre 22) ; 
- Garage Rault (Plouaret 22) ; 
- Camping du Minihy (Plélo 22) ; 
- Ainsi que la famille et les amis qui ont participé à financer la finale 2017. 
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  Ton palmarès : Rallystique    
 

2017 : Les bretons à Marseille ! 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
2016 : Cap à l’Ouest ! 
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2015 : Une saison régulière ! 
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2014 : La première victoire de classe ! 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
2013 : Les débuts en rallye ! 
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 L’interview Express :  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Pluie ou Sec ?  

Maxime : Les deux mais plus à l’aise sur 
la pluie par rapport à la concurrence. 

Nicolas : Pluie, Max m’impressionne sous 
la pluie. 
 
Jour ou Nuit ?  

Maxime : Idem (habituer à rouler la nuit car 

je travaille la nuit). 

Nicolas : Les deux même si le travail à 
droite est différent. 
 
Technique ou Rapide ?  

Maxime : Je dirais plutôt rapide mais pas 
facile à juger. 
Nicolas : Les deux, depuis la mi-saison et 

que l’on a la boite on se sent plus à l’aise 
dans le rapide qu’avant…Les grandes lignes 
droites sont moins longues… 

 
Régional ou National ?  
Maxime : Régional c’est du par cœur donc 

la différence se fait plus sur les 
performances des voitures mais je prends 
plus de plaisir mais sur la partie roulage je 

dirais national on fait plus de kilomètres et 

on roule vraiment avec les notes que l’ont a 
prise donc très intéressant aussi. 
Nicolas : Les deux, on a la chance d’avoir de 

beaux rallyes dans notre comité très variés. 
 

Attaque ou Défense ? 

Maxime : Je dirais attaque mais Nico me 
calme donc des fois je l’écoute un peu lol. 

Nicolas : Attaque, la défense nous fait 
faire souvent de grosses erreurs. 
 
Corde ou Pas corde ? 

Maxime : Pas trop … enfin pas de mon 
coté les cordes c’est du coté à Nico mais 
je ne les prends pas souvent. 
Nicolas : Corde, quand cela est nécessaire. 

 

Propulsion ou 4 roues motrices ? 
Maxime : Je n’ai jamais essayé l’un ou l’autre. 

Nicolas : Clio, c’est déjà très bien. 
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Foot ou Rugby ?  

Maxime : Rugby par défaut mais ce sera 
rallye plutôt. 

Nicolas : Les deux mais un peu plus le 
foot quand même ayant grandi dans les 
tribunes de la Beaujoire.  
Allez Nantes au passage !!! 
 
Michelin ou Pirelli ?  

Maxime : Pirelli pour son 
accompagnement sur les rallyes ainsi 
que pour son rapport qualité prix. 

Nicolas : Pirelli, on a été très content de 
l’accompagnement qu’ils nous ont fait 
pour la finale. 
 
Renault ou Peugeot ?  
Maxime : Renault particulièrement les Clio. 

Nicolas : Les deux, la Clio nous procure 

énormément de sensation, mais j’ai pris aussi 
beaucoup de plaisir dans la 206 de Fabrice 
Bezieau et la 106 de Philippe Naud. 
 
Poisson ou Viande ?  

Maxime : Viande. 
Nicolas : Viande, rien de mieux qu’un 
bon barbecue entre famille et amis. 
 
Mer ou Montagne ?  

Maxime : Mer. 
Nicolas : Mer, Bora Bora (clin d’œil à ma 

femme et ma belle famille). 
 

Vins rouges ou vins blancs ? 

Maxime : Les deux. 
Nicolas : Blancs, je ne m’y connais pas 
assez en vin rouge pour apprécier.  
 
Rallye Lohéac ou Rallye Bretagne ? 

Maxime : Quelle question… 
Nicolas : Les deux sont différents. Ils 
ont chacun leurs particularités mais je 
prends du plaisir sur les deux. 
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Sébastien LOEB ou Sébastien OGIER ? 

Maxime : LOEB mais Ragnotti reste une 
référence pour moi. 

Nicolas : LOEB sans hésiter ce qu’il fait 
dans sa carrière est impressionnant 
mais Mr Ragnotti reste le plus grand !!! 
 
Resto ou ciné ?  

Maxime : Resto. 
Nicolas : Les deux. 
 
Ton film préféré ?  

Maxime : … 
Nicolas : Pas de préférence en 
particulier, je suis autant fan d’une 
bonne comédie que d’un bon thriller. 
 

Ta musique préférée ?  

Maxime : … 
Nicolas : Oula toutes !! Je suis un grand 
fan de musique du classique au rap 
passant par le rock le reggae la pop etc. 
Pour en nommer qu’un je suis grand 
fan de Mathieu Chedid entre autre. 
 
Ton plat préféré ?  

Maxime : Raclette. 
Nicolas : Barbecue !  
Et les gâteaux de ma femme. (Petit message 

ma chérie). 
 
Ta boisson préférée ?  

Maxime : Whisky. 
Nicolas : Café, un peu de trop d’ailleurs. 
 
Une ville ? 

Nicolas : Mon cœur est partagé…Je 
dirai Nantes car c’est ma ville et je la 
trouve agréable mais il y a Bora Bora 
d’où vient ma femme que j’embrasse. 
Nos projets se tournent de plus en plus 
dans le Pacifique. 
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 Zoom sur Maxime et Nicolas : 
- D’où  provient cette passion pour le sport auto ?  

Maxime : De mon père et toute la famille. 
Nicolas : De mon papa, qui m’amenait tout jeune sur le bord des ES. Je l’ai 
hélas perdu jeune et je ne retournai plus sur les rallyes. Un jour, un collègue 
de travail me propose d’aller avec lui sur des rallyes car son fils roulait. Ils 
m’ont poussé à me lancer et depuis je suis drogué.  
Un grand merci à Daniel et la famille Trochu !!! 
 
- Quel conseil donnerais-tu à un jeune qui voudrait faire du rallye ?  

Maxime : De prendre son temps pour apprendre et de commencer avec une 
petite voiture et évoluer ensuite, ne pas vouloir être le champion dès le début. 

 

Nicolas : De prendre son temps, ne pas griller les étapes à droite il y a des 
étapes à franchir. Ne pas vouloir rouler que sur des grosses autos. Qu’en je 
vois le nombre de supers pilotes qui recherchent des navigos tout ça parce que 
certains veulent rouler seulement dans de grosses autos ça m’attriste. Vous 
vous amuserez et apprendrez autant avec ces pilotes de petites ou moyennes 
autos qui font nos rallyes amateurs. 
 
- Si tu étais Président de la FFSA, quelles seraient les trois premières 
modifications que tu apporterais au rallye ?  

Maxime : Arrêter de trop sécurisé les rallyes, limiter le coût des rallyes pour 
permettre d’avoir plus de monde en particulier des jeunes, favoriser les petits 
rallyes régionaux. 
 
Nicolas : Oula tu veux me faire des ennemies lol alors : 
1- Arrêter de nous pondre des règles qui nous coutent un bras chaque année on est 
AMATEUR et ça tue notre sport faut pouvoir suivre financièrement… 

2- Appliquer déjà le règlement en place dans tous les comités de la même façon du 
Nord au Sud de la France… 
3- Plus de promotions médias des amateurs ce qui ramèneraient plus de sponsors. 
 
- Quelles qualités te semblent indispensables pour disputer un rallye ?  

Maxime : Garder la tête sur les épaules. 
Nicolas : L’humour, la rigueur et la complicité entre le team. 
 
- Avec quelle voiture as-tu pris le plus de plaisir ?  

Maxime : La Clio. 
Nicolas : Les 4 autos : La R11 Turbo (Xavier ROY), la 206 (Fabrice Bezieau) la 106 
(Philippe Naud). Les plaisirs sont différents mais la Clio Williams avec Max et 
notre progression ensemble reste la plus belle aventure. 
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- Quelle est la voiture de tes rêves ? 

Maxime : Une vrai Clio Gr.A. 
Nicolas : Une bonne M3 de Mr Kerveno ça doit être pas mal je pense. 
 
- Quel est le rallye de tes rêves ?  

Maxime : Tour de Corse. 
Nicolas : Corse ou Monte Carl’, des rallyes mythiques mais je n’imagine pas le 
taff de folie à droite. 
 

- Quel est ton top 3 des rallyes préférés ?  

Maxime : Rallye du Morbihan, Rallye des Coteaux du Layon et Rallye de 
Lohéac. 

Nicolas : Tous du comité sont top. J’ai une affection particulière pour le Layon 
(Merci Maryse et ton équipe), le Morbihan (Merci Juju et ton équipe), Lohéac (Merci Olivier et ton 

équipe), Val de sèvre (Merci à la famille Mouillé et leurs équipes), Le Mans, Bretagne et les «  
rallyes Vendéens… 
Bref tous en fait on est toujours bien accueillis, dur d’en choisir seulement 
quelques-uns. 
 
- Quelle est ta spéciale préférée ? 

Maxime : Toutes. 
Nicolas : La Sainte-Baume 18 km de virages avec un paysage a coupé le souffle 
au propre comme au figuré 13 pages de notes sa restera la spéciale la puis 
complexe mais quel plaisir !!! 
 
- Quel est le rallye que tu as le moins aimé ?  

Maxime : J’aime tous les rallyes. 
Nicolas : Bords avec mon ami Xavier Roy il a mis des années à remonter la R11 
et au bout de 2.5 km le moteur casse. Terriblement déçu car c’était mon 
premier rallye mais surtout pour Xavier qui avait mis tellement de cœur à 
remonter j’en ai encore les boules. Bises à toi mon Xav ! 

 
- Quel est ton meilleur souvenir en rallye ?  

Maxime : La victoire de groupe au Mans. 
Nicolas : Le Mans 2017, j’avais de gros soucis de santé qui m’ont empêché de 
faire le Val de Sèvre. Après quelques jours d’hospitalisation je ne me sentais 
pas capable de faire le Mans. Ma chérie, mon tintin et sa compagne m’ont 
boosté pour le faire. On fait la classe et le groupe supers souvenirs même si j’ai 
morflé. Un grand merci à eux !! 
 
- Quel est ton plus mauvais souvenir en rallye ? 

Maxime : La sortie au Bretagne. 
Nicolas : Bretagne 2016, on sort à 300 m de l’arrivée alors qu’on était sur un 
rythme de fou. Une spéciale plus tard Daniel et ma Jaja sortent au même 
endroit un hasard qui a soudé le team !! 
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- Quel est ton pilote préféré ?  

Maxime : Mon papa. 
Nicolas : Les 4 pilotes avec qui j’ai roulé m’ont tous appris des choses et m’ont 
fait progresser merci à eux. Mais avec Max on a une complicité qui fait que rien 
n’est impossible à chaque départ de spéciale. 
 
- Quel est ton meilleur adversaire en rallye pour la victoire de classe ?  

Maxime : Yohann Mouillé pour 2017 mais j’espère que Cédric Le breton, 
Stéphane Antier et Xavier Appercé seront présents en 2018 car il y aura de 
belle bagarre je pense nous 5 sommes à peu près pareil et nous bagarrerons 
pour la classe. 

Nicolas : Tous il y a une superbe ambiance dans la classe malgré les bagarres 
que ce soit avec Yoann et Samuel, Stéphane et Jérémie, Fabrice, Jean-Philippe 
Rousseau, Xavier Appercé et son Fils, Richard Loiseau et Manu et les autres 
que j’oublie surement. 
 
- Quel regard portes-tu sur ta carrière rallystique ? 
Si tu avais une chose à changer dans ta carrière ? 
Maxime : Difficile à dire je ne veux rien changer j’aimerais que toutes mes 
saisons soient comme 2017. 

Nicolas : Rien mise à part peut être plus apprécier la finale avec moins de 
stress a pris le dessus sur le plaisir. 
 
- Quel rallye voudrais-tu absolument gagner avant de raccrocher le casque ? 

Maxime : Peu importe si je pouvais en gagner un seul je prendrais n’importe 
lequel. 

Nicolas : Pas forcement gagner mais faire des rallyes hors comité pour 
emmagasiner plus d’expérience (La Rochelle, Côte fleurie, etc…). 
 
- Quelle est ta plus belle saison ? 

Maxime : 2017. 
Nicolas : 2017, partis sans objectif, on fait notre première finale Max se classe 
2ème du Comité, 3ème ACO et moi 3 du comité TOP !!! 

 
- Quelle est ta plus belle victoire de classe ? 
Maxime : Je pense la victoire au Mans mais à chaque fois ce sont de belle 
bagarre. 
Nicolas : Le Mans pas en forme physique et La Vie où on va chercher la victoire 
de classe à Xavier Appercé dans la dernière ES sous des trombes d’eau. 
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Pour finir, un mot sur le site RallyeLoireAtlantique :  
Maxime : Le site est top, continues comme tu fais c’est génial je regarde 
régulièrement merci à toi. 

Nicolas : Top !! Un grand merci à toi pour tout ce que tu fais !!! 
Toujours un plaisir de lire tes comptes-rendus et un super Speaker en 
espérant que tu renouvelleras l’expérience. Merci pour cette interview cela me 
fait un plaisir monstre car je suis ton site depuis longtemps bien avant de 
débuter en rallye un petit rêve de gosse qui se réalise !!! 
 
Et le mot de la fin :  

Maxime : Juste un grand merci à tous : les amis, la famille, les sponsors, les 
photographes et vidéastes, les commissaires, les organisateurs, les bénévoles, 
les communes aussi car les routes ne sont pas forcément en bon état après 
notre passage. Merci à tous. J’en oublie sûrement je tiens à faire un 
remerciement particulier à mon papa qui m’aide beaucoup, à Nico aussi, ma 
chérie et Jaja et Frank aussi pour leur travail. Sans tout ce petit monde, je ne 
roulerais pas merci à tous. 
 
Nicolas :  
Un énorme merci à mon Tintin pour cette superbe saison et toutes ces 
expériences. 
 
Un grand merci à ma deuxième famille le team Rault, ma Jaja, Daniel, JP et 
notre Franky National !! Ainsi que Freddy Jo et toute la famille. 
 
Le plus gros remerciement je le dédie pour ma femme et mes loulous : Manaiva 
et Anuhea qui supportent ma passion, mes absences mes concessions 
financières je vous aime fort !! 
 
Pierrot et tout le comité présents à la finale qui nous ont superbement 
accompagné merci à tous. 
 
Merci à tous les organisateurs et leurs bénévoles qui nous reçoivent toujours 
avec plaisir merci ! 
 
Merci à tous les commissaires sur le bord des ES on a pu vraiment se rendre 
compte du taff de sécurité que vous faite sur le bord des spéciales avec notre 
expérience du Sud. Respectez les SVP amis spectateurs ! 
 
Merci à tous les vidéastes et photographes, toi Simon, nos fidèles Hervé5635 et 
Stephanie Boeffard, Gilou50, Dimitri Bobin, Thomas Naud, Steve Tissot, Flo 
Courbet, Flo Boutin, Yo Turmel et tous ceux que j’oublie excusez moi. 
 
Merci à tous ceux qui nous ont aidé pour la finale avec la cagnotte sans vous 
c’était impossible. 
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Les copains concurrents, la famille le Saint : Alex et Simon, Brieuc, Grand Seb, 
Freddy et Jo, Régis claquette et Eymeric Stroumph, notre Poulet Kévin, 
Mouette, Isa et Samuel et tous…J’arrête sinon il y en pour 10 pages.  
 
N’hésitez pas à nous rejoindre sur Facebook page :  

Association Rault Hivert Rallye 
 

NOTRE PASSION SE VIT GRACE A VOUS TOUS !!! 
BRAVO A TOUS !!! 

 

 
Merci  à vous les gars  pour l'interview.  

RallyeLoireAtlantique vous souhaite une bonne saison rallystique.  

Interview réalisé en Février 2018 et MAJ en 2023. 

 

 


